

SPD unterstützt Förderverein Jestädt

1100-Euro-Spende für Friedwald



1100-Euro-Spende: Der SPD-Ortsverein Grebendorf/Jestädt mit den beiden Vorsitzenden (von links) Gerhard Pippert und Silvia Volkmar sowie Beisitzer Fred-Günter Sauer unterstützt die Projekte des Fördervereins Jestädt mit seinem Vorsitzenden Olaf Templin (Zweiter von links). Foto: privat/nh

Jestädt – Der SPD-Ortsverein, der die Sozialdemokraten aus Grebendorf und Jestädt seit der Fusion an einem Strang ziehen lässt, verfolgt mit innovativer Unterstützung zahlreicher Projekte das Ziel, die beiden Dörfer voranzubringen.

Jüngstes Beispiel ist die Spende in Höhe von 1100 Euro an den Förderverein Jestädt, der aktuell mehrere Maßnahmen abgeschlossen hat oder mit gezielter Planung umsetzen will.

So erreichten bei der Übergabe des Schecks die gleichberechtigten Vorsitzenden Silvia Volkmar und Gerhard Pippert sowie Beisitzer Fred-Günter Sauer dankbare Worte vom Vorsitzenden des Fördervereins, Olaf Templin, der dem Trio die bereits realisierten und natürlich auch die beabsichtigten

Maßnahmen detailliert vorstellte. Bereits umgesetzt sind der Friedwald auf dem Friedhof in Jestädt sowie die Matschanlage auf dem Spielplatz an der Schellenberger Straße, wo darüber hinaus auch ein neues Klettergerüst für die Kleinsten des Dorfes aufgestellt wurde. Für das kommende Jahr steht der Neubau einer sanitären Anlage auf dem vorrangig im Sommer gut frequentierten Mehrgenerationenplatz an erster Stelle auf der Agenda des Fördervereins.

„Wir werden auch künftig Maßnahmen ergreifen, um unser Dorf lebenswerter zu gestalten“, weiß Olaf Templin, dass er auf einen intakten Vorstand bauen kann, der ihn jederzeit mit Ideen und ehrenamtlich umgesetzten Zielen unterstützt. red/esp